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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Wie hoch sind die Kosten für das Imageheft des Oberbürgermeisters, das zu 

Beginn dieses Schuljahres an den Kasseler Grundschulen verteilt wurde? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzender 

Zeidler die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Niklas Kraft 

Vorsitzender  Schriftführer 




